

LOCAL | Turismo

Priego muestra su riqueza monumental y paisajística en un reportaje de la televisión húngara

Desde la delegación de Turismo se trabaja en este tipo de acciones para promocionar la ciudad en países extranjeros

Redacción

Viernes 22 de junio de 2012 - 00:37



Priego de Córdoba se ha convertido en un plató abierto para numerosos medios de comunicación, televisiones y productoras que se interesan por dar a conocer en sus países un producto turístico “referente” de la provincia de Córdoba. Éste ha sido el caso de una productora de la televisión húngara Duna TV que ha viajado estos días a la ciudad para grabar imágenes de la riqueza monumental y paisajística que alberga este municipio al sur de la provincia de Córdoba.

“La apuesta firme que tiene la Delegación de Turismo por la promoción de nuestro destino como plató abierto para la grabación de reportajes, vídeos, películas, etc...

es una de las líneas sobre las que seguiremos trabajando”, ha manifestado el concejal de Turismo, Juan Ramón Valdivia.

Las imágenes audiovisuales fueron tomadas en el monumento de la Fuente del Rey, el Barrio de la Villa y el balcón del Adarve y formarán parte de un documental televisivo que, a través de un viaje por toda Andalucía, mostrará su historia, geografía, paisajes y ciudades de alto valor monumental, entre las que se encuentra este municipio cordobés. Desde Turismo también han apuntado que este tipo de acciones promocionales tienen una “gran importancia para destinos como el nuestro”, y más, en el caso de Hungría, donde el número de visitantes que pasa por Priego es más reducido.

Asimismo, los profesionales húngaros grabarán por toda Andalucía, hasta el próximo 22 de junio, otros documentales más específicos que ofrecerán una visión global sobre el flamenco y la fiesta de los toros, un apartado dedicado a la gastronomía típica de la región andaluza y a las costumbres religiosas.

La televisión húngara Duna TV tiene emisiones culturales en el idioma húngaro vía satélite para la población húngara residente en Hungría y todos los países colindantes como Rumanía, Eslovaquia, Serbia y Ucrania, donde residen en total unos tres millones de habitantes húngaros. Los reportajes se emitirán en alguno de los tres canales de la televisión húngara pública y en cadenas comerciales temáticas.